



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Altersverifikation einsetzen verbessern

Stand vom 28.05.2024 15:37:55 bis 13.08.2024 12:50:11

Angegeben von:

Der Kinderschutzbund Bundesverband e.V. (R000657) am 28.05.2024

Beschreibung:

Der Kinderschutzbund hält Alterskontrollen im Netz grundsätzlich für sinnvoll und teilweise auch notwendig, um Kinder vor ungeeigneten, entwicklungsbeeinträchtigenden und jugendgefährdenden Inhalten zu schützen und ihnen gleichzeitig geschützte Räume zu ermöglichen. Dabei müssen technische Lösungen gefunden werden, die datensparsam und datenschutzkonform sind, ohne eine Namenskennungspflicht oder das Auslesen biometrischer Daten, also „zero knowledge proof“.

Betroffene Interessenbereiche (3)

Digitalisierung [[alle RV hierzu](#)]

Internetpolitik [[alle RV hierzu](#)]

Kinder- und Jugendpolitik [[alle RV hierzu](#)]

Betroffene Bundesgesetze (1)

JuSchG [[alle RV hierzu](#)]